

## **Jahresbericht Tischtennis 2022**

Hier der Jahresbericht 2022 für die Sektion Tischtennis: Wiederaufnahme des Spielbetriebs in der Turnhalle Gartenstrasse. Turniere wurden keine durchgeführt. Wie bereits erwähnt plane ich zur GV im Februar 23 vom Amt des Sektionsleiters 'Tischtennis' zurückzutreten. Nachdem ich die Sektion vor ca. 10 Jahren übernommen habe, zunächst gedacht als 'Übergangssektionsleiter', habe ich mir zum Ziel gesetzt, die PSI-Tischtennistische, welche in der Turnhalle 'Gartenstrasse' in Würenlingen aufbewahrt werden und für die Trainings verwendet werden, zu ersetzen. Ich konnte von Tischtennisclubs 3 Occasionstische erwerben und damit unseren Bestand erneuern. Die Suche nach einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger ist im Gange, bisher jedoch nicht erfolgreich.

Viele Grüsse Lorenz